



www.mg.co.id

Torres Bisa Gantikan Posisi Agüero

MANCHESTER (IM) - Ferran Torres tampil bagus saat Manchester City mengalahkan Newcastle United. Dalam laga di St. James' Park, Sabtu (15/5) dinihari WIB, dalam lanjutan Premier League, pemain berusia 21 tahun itu mencetak hat-trick untuk membantu City menang 4-3.

Manajer Pep Guardiola pun menyanjung performa Torres yang tokcer sebagai striker. Guardiola yakin Torres bisa dimainkan sebagai pemain nomor 9 di Manchester City.

Torres jadi starter di lini depan City saat menghadapi Newcastle United. Itu jadi hat-trick pertama Torres untuk City. Pemain yang didatangkan dari Valencia pada musim lalu itu mencetak gol dan assist dalam 34

menit. "Dia adalah rekaman luar biasa sebagai pemain muda, dia bisa main di tiga posisi depan, tapi punya insting mencetak gol yang luar biasa. Saya tidak tahu apa yang akan terjadi. Mungkin kami beli striker, mungkin tidak," kata Guardiola. **vit**



FERRAN TORRES
Pemain Man City

Roma Menangkan Derby della Capitale

ROMA (IM) - AS Roma menghempaskan Lazio dalam Derby della Capitale di lanjutan Liga Italia. Duel di Stadion Olimpico, Minggu (16/5) dinihari WIB, itu Roma unggul 1-0 sejak babak pertama lewat Henrikh Mkhitaryan. Di babak kedua, Roma bisa menambah keunggulan lewat Pedro Rodriguez.

Nasib kian apes bagi Lazio, setelah di menit ke-87, mereka harus bermain dengan 10 orang. Francesco Acerbi menelan kartu kuning keduanya, sehingga harus meninggalkan lapangan.

Hasil ini membuat Roma bertahan di peringkat 7 klasemen Liga Italia dengan 61 poin, masih tertinggal enam angka dari Lazio di posisi enam dari 36 laga.

Bagi Lazio, kekalahan ini sekaligus mengubur mimpi bisa berlaga di Liga Champions musim depan. Raihan poinnya takkan mampu mengejar Juventus di posisi empat, yang sudah mengoleksi 75 poin dari 37 pertandingan.

Dikutip dari Opta, AS Roma telah memenangkan empat dari enam pertandingan kandang terakhir mereka melawan Lazio di Serie A (seri sekali kalah sekali).

Pedro adalah pemain tua yang pernah mencetak gol perdananya dalam derby Roma vs Lazio di Serie A (33 tahun, 291 hari, menyialip Miroslav Klose pada usia 33 tahun, 129 hari), sementara Henrikh Mkhitaryan telah mencetak gol dalam tiga penampilan berturut-turut untuk pertama kalinya di 5 liga top Eropa. AS Roma mempertahankan clean sheet pertama mereka di Serie A melawan Lazio sejak April 2018 (0-0).

Sementara Lazio telah kalah enam dari delapan pertandingan tandang terakhir mereka di Serie A. Lazio mendapat 21 kartu merah di Serie A melawan AS Roma di era sepakbola modern, lebih banyak dari tim manapun melawan lawan manapun pada periode yang sama. **vit**



PEDRO RODRIGUEZ
Pemain AS Roma



BACA ATURAN PAKAI



Skuad Leicester City dengan trofi Piala FA

Leicester Akhirnya Raih Trofi Piala FA

"Gol Youri Tielemans seperti gol kemenangan Piala FA zaman dulu. Tetapi, bagi saya penyelamatan Kasper Schmeichel juga adalah momen spesial yang kami butuhkan dalam permainan seperti ini," kata Brendan Rodgers.

LONDON (IM) - Leicester City sukses meraih trofi Piala FA 2020/2021 usai mengalahkan Chelsea dalam laga final yang berlangsung di Stadion Wembley, London, Sabtu (15/5) malam WIB. Gol tunggal Leicester dicetak Youri Tielemans di menit ke-63.

Bagi The Foxes, ini adalah trofi Piala FA perdana yang diraih sepanjang sejarah klub. Sebelumnya, The Foxes selalu gagal dalam empat edisi final Piala FA, yakni musim 1948/1949, 1960/1961, 1962/1963 dan 1968/1969.

Manajer Brendan Rodgers tidak bisa menyembunyikan perasaan bahagiannya. "Sungguh perasaan yang luar biasa. Saya tidak sadar sebelum saya datang ke Leicester City bahwa mereka belum pernah memenangkan Piala FA, di mana mereka kalah dalam empat final sebelumnya. Pasti sangat spesial bisa mempersembahkan gelar ini kepada pemilik klub dan fans," kata Rodgers kepada BBC Sport.

Rodgers juga memberikan pujian kepada Tielemans yang mencetak gol kemenangan dan memberikan apresiasi terhadap penampilan kiper Leicester City, Kasper Schmeichel. "Gol Youri Tielemans seperti gol kemenangan Piala FA zaman

dulu. Tetapi, bagi saya penyelamatan Kasper Schmeichel juga adalah momen spesial yang kami butuhkan dalam permainan seperti ini," kata Rodgers. Kemenangan Leicester harus diakui dicapai tidak dengan mudah. Pasalnya, usai gol Tielemans, Chelsea menggempur pertahanan Leicester. Alhasil pada menit 89, Chelsea sukses mengoyak jala Leicester lewat usaha Ben Chilwell yang berujung pada gol bunuh diri Wes Morgan.

Akan tetapi, VAR dibatalkan gol tersebut karena Chilwell berada dalam posisi offside usai menerima umpan dari Thiago Silva. "Terima kasih VAR! Sungguh, sungguh hal yang menakutkan. Ini keputusan yang sulit tetapi ketika Anda harus membuatnya, Anda harus membuatnya. Mungkin itu tipis tetapi offside," ungkap Tielemans, dikutip dari BT Sports.

Tielemans juga merasa lega karena secara khusus bisa menjadi pahlawan untuk kesuksesan timnya. "Rasanya sangat enak!

Ronaldo Sudah Mencetak 777 Gol

TURIN (IM) - Juventus sukses menumbangkan Inter Milan, 3-2, pada pekan ke-37 Liga Italia yang berlangsung di Allianz Stadium, Turin, Sabtu (15/5) malam WIB.

Cristiano Ronaldo membuka keunggulan di menit ke-24. Sempat gagal mengeksekusi penalti, CR7 bisa meneruskan bola reboundnya menjadi gol.

Romelu Lukaku sempat menyamakan skor di menit ke-35, juga lewat penalti. Tapi, Juan Cuadrado membawa Juventus kembali memimpin di injury time babak pertama.

Di babak kedua, bunuh diri Giorgio Chiellini membawa Inter Milan kembali menyamakan skor menjadi 2-2. Tapi, Cuadrado membuat gol keduanya, sekaligus memastikan kemenangan Juventus dengan skor 3-2.

Khusus bagi Ronaldo, kini ia punya catatan 777 gol sepanjang kariernya. Rinciannya, ia melesakkan 674 di level klub, termasuk ketika

masih membela Sporting Lisbon, Manchester United dan Real Madrid, serta 103 di Timnas Portugal.

Musim ini, Ronaldo sendiri sudah membuat 36 gol untuk Juventus, dengan rincian 29 gol di Liga Italia, 3 di Liga Champions, 2 di Coppa Italia, dan satu di Piala Super Italia. Pemain 36 tahun itu memimpin daftar pencetak gol terbanyak di Serie A musim ini.

Namun Juventus tak mau terlalu lama terbuai dengan kemenangan atas Inter Milan. Sebab, Juventus telah dinanti laga pent-

ing lainnya, yakni dari ajang Coppa Italia 2020-2021.

Juventus dijadwalkan berhadapan dengan Atalanta dalam babak final Coppa Italia 2020-2021. Laga itu akan digelar di Stadion Mapei pada Kamis 20 Mei 2021 dini hari WIB. **vdp**



CRISTIANO RONALDO
Pemain Juventus

Lewandowski Samai Rekor Mueller

MUNICH (IM) - Bayern Munich gagal meraih poin penuh saat menyambangi markas Freiburg, dalam lanjutan Bundesliga. Bertanding di Schwarzwald-Stadion, Sabtu (15/5) Bayern, yang sudah menyalip juara Liga Jerman musim ini, mendapat perlawanan sengit dari Freiburg.

Bayern unggul terlebih dahulu lewat penalti Robert Lewandowski, lalu disamakan Manuel Gulde. Di babak kedua, Leroy Sane membuat Bayern kembali unggul. Namun berhasil disamakan oleh Christian Gunter.

Khusus bagi Lewandowski, ia kini sejajar dengan legenda sepakbola Jerman Gerd Mueller. Jumlah gol bintang Polandia itu menyamai rekor gol terbanyak dalam musim di Bundesliga yang lebih dulu diciptakan Mueller pada 1971/72. Namun, yang lebih hebat lagi Lewandowski mencapainya hanya dalam 28 pertandingan, lebih cepat enam pertandingan ketimbang pendahulunya itu.

Skuad Bayern menandai momen tersebut dengan cara yang istimewa. Para pemain

dan staf pelatih melakukan guard of honor untuk Lewandowski di pinggir lapangan sembari bertepuk tangan.

Pesepakbola berusia 32 tahun itu bisa mengukir sejarah baru dengan melampaui rekor Mueller jika mencetak gol di laga terakhir melawan Augsburg di Allianz Arena, sepekan lagi.

Dengan demikian, Lewandowski berarti sudah mengemas 47 gol yang dicapainya dalam 39 penampilan untuk Bayern di seluruh kompetisi musim ini. Mantan pengagawa Borussia Dortmund itu menjadi pemain vital Die Roten dalam memenangi gelar juara Bundesliga musim ini, yang menjadi gelar kesembilan beruntun.

Musim terbaik dalam karier Lewandowski dicapai pada 2019/2020 saat mengemas 55 gol di semua ajang. Kontribusi Lewandowski membantu Bayern Munich memenangi treble; Bundesliga, Piala DFB dan Liga Champions. **vdp**



ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Bayern Munich

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpi@ciptapan.com